



**HARALD  
AICHINGER**



**GÜNTHER  
PILS**

## Neue Direktoren bei der EFS-AG

Die Euro Finanz Service AG (EFS-AG) hat zwei neue Direktoren an Bord: Harald Aichinger ist seit 2004 für das Unternehmen tätig. Mit seinem Team von 26 Führungskräften ist er für die Betreuung von über 6000 Kunden zuständig, wie es von Unternehmensseite heißt. Zu seiner Direktion zählen Standorte in Oberösterreich, Niederösterreich und Wien.

Bereits seit der Gründung im Jahr 2002 ist Günther Pils für die EFS-AG tätig. Pils führt ein Team von 102 Vertriebspartnern, die über 9000 Kunden betreuen, so das Unternehmen weiter. Zu seiner Direktion zählen Standorte in der Steiermark, Niederösterreich und Kärnten.

Die EFS-AG ist als Versicherungsmakler, Versicherungsagent, Vermögensberater und konzessionierte Wertpapierfirma mit über 40-jähriger Managementenerfahrung tätig. Das Unternehmen begann 1996 in Mainz (Deutschland). Im April 2002 gründete Senator Otto Wittschier die EFS-AG Österreich und startete somit in den europäischen Markt.